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Florinda Veiga

De: Município de Gouveia <geral@cm-gouveia.pt>
Enviado: 22 de março de 2017 12:00
Para: Perguntas / Requerimentos
Assunto: RE: Envio do(a) Requerimento rq559 / xiii / 2ª al 
Anexos: Resposta Requerimento AR_Vale do Rossim.pdf

Exmo(a). Senhor(a) 
 
Solicita‐me o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Gouveia, Dr. Luís Manuel Tadeu Marques, que remeta a V. 
Exa. a resposta ao requerimento n.º 559/XIII (2:º) – AL remetido em 27 de fevereiro de 2017, que se encontra em 
anexo. 
Com os melhores cumprimentos. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

De: Requerimentos.Perguntas@ar.parlamento.pt [mailto:Requerimentos.Perguntas@ar.parlamento.pt]  
Enviada: segunda-feira, 27 de fevereiro de 2017 14:10 
Para: geral@cm-gouveia.pt 
Assunto: Envio do(a) Requerimento rq559 / xiii / 2ª al  
 

Para os devidos efeitos, tenho a honra de remeter a V. Exa o Requerimento apresentada/o por vários Senhores Deputados, registado 
com o n.º rq559 / xiii / 2ª al sobre Vale do Rossim.  

Tendo em conta o Regimento da Assembleia da República, o prazo para resposta aos requerimentos é de 30 dias. 

Divisão de Apoio ao Plenário.  
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Resposta ao Requerimento N.º 559/ XIII (2.ª) AL, apresentado pelo Senhor Deputado do 

PS, Santinho Pacheco 

Data de Publicação: 27 – 02 – 2017 

Assunto: Vale do Rossim 

Gouveia, 22 de março de 2017 

Exmo. Senhor Deputado 

Santinho Pacheco  

 

Acuso a recepção do Requerimento apresentado por V. Exa. sobre o Vale do Rossim, que 

mereceu a minha melhor atenção. 

O executivo autárquico em funções na Câmara Municipal de Gouveia e que tenho a honra 

de presidir, sempre teve bem clara a importância ambiental e turística de um espaço único, 

como é o Vale do Rossim. Por isso mesmo, muitas foram as démarches por mim efectuadas 

junto do anterior e do actual governo, mais concretamente junto do Ministério do Ambiente e 

do ICNF, no sentido de ser regularizada uma situação que, a todos os níveis, devia 

envergonhar todos, governantes e autarcas.  

Falo concretamente na falta de licenciamento de equipamentos essenciais que ali se 

encontram, como é o caso do restaurante e do parque de campismo. Tratando-se de uma 

área turística por excelência verifica-se ainda a falta de equipamentos de apoio aos 

frequentadores da área em causa, já para não falar no péssimo estado de conservação em 

que se encontra a estrada florestal que faz ligação entre o Vale do Rossim e as Penhas 

Douradas. 

Foram todas estas preocupações que me motivaram, contando com a disponibilidade da 

Senhora Secretária de Estado do Ordenamento do Território e Conservação da Natureza, 

Dra. Célia Ramos, para, finalmente, colocar em marcha um processo negocial tendo em 

vista a passagem da gestão da área do Vale do Rossim para a Câmara Municipal de 

Gouveia e a regularização das situações atrás referidas, bem como, no futuro, poder 

efectuar um conjunto de investimentos que tornem esta jóia do concelho de Gouveia um 

verdadeiro ex-libris ambiental e turístico. 
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Aproveito, ainda, para informar V. Exa. que a empresa que, actualmente, se encontra a 

explorar, ilegalmente, aquela infraestrutura foi, já, notificada para a abandonar, o que não fez 

por modo próprio. Assim e no cumprimento da lei, foi objecto de despejo imediato e sem 

dependência de acção judicial. 

 

O Presidente da Câmara Municipal de Gouveia 

Luís Manuel Tadeu Marques 

 

 

 


